

学校だより



自立する子・「合い」ある子の育成

# かけはし

校訓

至誠・勤労・規律

令和5年9月1日  
津幡町立井上小学校  
TEL 288-8261

どの子にとってもよい2学期スタートとなるように

校長 嶋崎 恭代

夏休みが終わり、学校には子供たちの明るい声と笑顔が戻ってきました。特に大きな事故や病気の連絡もなく、元気な子供たちと2学期をスタートできたことがとてもうれしいです。毎日、生活面・学習面等で配慮してくださった保護者の皆様、主に家庭外での子供の活動を見守ってくださった地域の皆様のお陰です。心より感謝申し上げます。

特にこの夏は熱中症警戒アラートが毎日のように発表され、どのご家庭においても日々の熱中症対策に苦心されたのではないのでしょうか。この暑さは暫く続くと思われまので、学校においても水分補給や健康観察をしっかりと行っていきます。また、長い休みが開ける頃は、子供の心が不安定になりやすい時です。学校では、2学期始めの表情をよく見たり、声をよく聞いたりして、子供たちの状況を掴みたいと思っております。ご家庭でも、普段以上にお子様をよく見ていただき、もしも気になる様子等がありましたら、まずは話を十分聞いてくださいますようお願いいたします。ご心配な場合は、学校にご連絡ください。学級担任、または教育相談担当、校長、教頭等がお話を伺います。今学期も、皆様と共に、子供たちの成長につながる教育活動を行ってまいりたいと思います。よろしくお願いいたします。



## ◆ ◆ ◆ お 知 ら せ ◆ ◆ ◆

### <工事にともなって>

学校全てのトイレ洋式化工事に伴い、臨時の仮設トイレを7月下旬より使用（9月からは井上コミュニティも併用）しています。できるだけ使いやすく、安全に使用できるように臨時の手洗い場には踏み台を取り付けるなどしてもらっていますが、9月から子供たちはいつもと違った慣れない環境で戸惑うこともあろうかと思えます。そこで子供たちには直接仮設トイレへ行き、現地で使い方指導を行うなどし、トラブルができるだけ起きないように配慮する予定ですが、ご家庭においてトラブル等の声の子供からありましたら、遠慮なくお伝えください。

また、トイレに隣接していた手洗い・水飲み場も同様に改修しています。学校内で一部、上水道が稼働している箇所はありますが、なにぶん不便ですので、必ず水筒を持たせてください。



8月末で解体工事は終了し、すごく大きな音は出なくなりましたが、9月からの建設工事に伴うビス打ち等の音は今後も続く予定です。できるだけ授業に支障がでないよう工事関係者にはお願いしてあります。

心配なことなどありましたら、気軽に学校へご連絡ください。